

**:: Das Internet**

Die zunehmende Bedeutung des Internet kennt kaum Grenzen. So findet ein immer grösserer Teil unserer alltäglichen Arbeit am Computer mit Internet-Verbindung statt. Sei es Heimarbeit, die Kommunikation mit Behörden, das E-Banking, die Geburtstageinladung oder auch die Hausaufgaben der Kinder.

:: Die Internetanbindung

Schnelle und zuverlässige Internetanbindungen sind in den Städten und grösseren Ortschaften eine Selbstverständlichkeit, sind aber in ländlichen Gebieten vielfach nicht vorhanden. Die Anbindung kleiner Weiler und Bauernhöfe sind für die grossen Anbieter aus finanzieller Sicht unrentabel und werden, wenn überhaupt, nur mit dem Minimum versorgt.

:: Unsere Lösung

Als unabhängiger Anbieter stellen wir uns diesen Herausforderungen und erschliessen mittels Funknetzwerken abgelegene Liegenschaften mit schnellen Internetleitungen. Dabei stehen verschiedene Varianten zur Auswahl. Unabhängig davon ob sie bei uns diesen Anschluss mieten oder eine eigene Anlage kaufen, wir stehen von der Beratung bis zur Ausführung und Inbetriebnahme zur Verfügung.

:: Ihr Vorteil

- Einfaches System ohne grosse Investitionen
- Realisation auch kurzfristig möglich
- Hohe Geschwindigkeit auch in abgelegenen Gebieten
- Persönliche Ansprechpartner

